

Emotivo y merecido homenaje en Baiona al personal sanitario y a los voluntarios de Protección Civil

[Redacción](#) 08/05/2022

Los jardines de la Biblioteca Pública Municipal de Baiona acogieron este sábado el acto de homenaje al personal sanitario y a los voluntarios y voluntarias de Protección Civil del Val Miñor. El grupo de fusión de arte del Val Miñor “Solaina”, integrado por Soledad García, Laine Villero y Natalia Guisande, presentaron su nuevo proyecto “PoemarCovida” con el Ayuntamiento de Baiona, una mezcla de poesía, pintura y diseño, para hacer un homenaje al personal sanitario del Val Miñor y dejar constancia en el entorno más local de la situación vivida, pues la cultura no es ajena a lo que sucede.

La escritora Soledad García realizó un recital poético para los asistentes, amenizado por el guitarrista Pablo Prego del centro de música Gain Over. El recital fue el hilo conductor que formó parte del acto de homenaje organizado por el Ayuntamiento de Baiona. En cuanto a las intervenciones, Iago Pereira, Presidente de Protección Civil Val Miñor, compartió la experiencia vivida por los voluntarios y voluntarias y agradeció al Ayuntamiento de Baiona este homenaje en reconocimiento a su trabajo.

Pilar Covas, médica y coordinadora del Centro de Salud del Val Miñor, habló en representación del personal sanitario, para exponer a los allí presentes lo experimentado durante la pandemia por este colectivo. También dedicó unas palabras a agradecer este reconocimiento. También intervino Luis Suárez, médico y jefe de la sección de críticos quirúrgicos en el Hospital de “La Paz” en Madrid, que también coordinó una de las unidades COVID y que dio a conocer lo vivido en su centro.

Por su parte, el Alcalde de Baiona, cerró el turno de intervenciones, con un discurso en el que agradeció a ambos colectivos por su trabajo durante los años difíciles de pandemia. El regidor también tuvo unas palabras para las personas que perdieron la vida. “Mi reconocimiento a ambos colectivos se extiende más allá de esa gran labor iniciada hace más de dos años, cuando empezaron a batallar contra este virus, mi reconocimiento es también a su labor diaria. Brillaron por sus gestos y por los hechos. Así que hoy es el momento de agradecer el trabajo que cada uno de estos especialistas realizaron. Hoy es un día especial, el día de reconocer el trabajo bien hecho, un día para compartir el recuerdo y teneros presentes a todas y todos, los que están y los que sufrieron la más dura de las consecuencias de esta dura pandemia. Un recuerdo para todas esas víctimas que perdieron la vida y también para todas las que padecen las secuelas de esta enfermedad”.

Un reconocimiento que en palabras de Gómez Prado “se trata de un agradecimiento sincero a todos y todas los que velasteis por nuestra salud y seguridad, por los que cuidasteis de nuestro bien máspreciado, nuestra salud. Un agradecimiento que no dudo en que el conjunto de la sociedad coincide en dároslo. Por lo que este es un reconocimiento de toda la ciudadanía del Val Miñor”. Entre las personas asistentes al acto de homenaje estaban representantes de los distintos Centros de Salud del Val Miñor, voluntarios y voluntarias de Protección Civil, miembros de la Corporación del Ayuntamiento de Baiona y representantes de distintas asociaciones baionesas.